

## **Einsicht des Wählendenverzeichnis**

Liebe MoBis,

damit ihr auch in der aktuellen Situation das Wählendenverzeichnis einsehen könnt, haben wir im Folgenden Richtlinien für die Einsicht zusammengestellt:

1. Die Einsicht findet von dem 16. bis 18.11.2021 täglich von 19-20 Uhr statt.
2. Meldet euch bitte vorher auf der Website an. Dies dient uns zusätzlich dazu, die Daten zu speichern (verschlüsselt und werden nach 3 Wochen gelöscht) um im Falle einer Infektion mit SARSCoV-2 alle Beteiligten zu kontaktieren.
3. Wir melden uns bei euch und weisen euch eine genaue Uhrzeit zu an der ihr kommen könnt. Um Überschneidungen zu vermeiden seid bitte pünktlich. Falls dies doch passieren sollte, haltet bitte einen Mindestabstand von 1.5m ein.
4. Bitte tragt Masken und haltet euch an die Coronaregeln.

## **Viewing the dialer directory**

Dear MoBis,

so that you can also view the electoral roll in the current situation, we have compiled guidelines for viewing the electoral roll below:

1. The inspection takes place from 16. to 18.11.2021 daily from 19-20 o'clock.
2. Please register in advance on the website. This will help us to save the data (encrypted and will be deleted after 3 weeks) to contact all parties in case of an infection with SARS-CoV-2.
3. We will get in touch with you and give you an exact time at which you can come. To avoid overlapping please be on time. If this should happen, please keep a minimum distance of 1.5m.
4. Please wear masks and follow the current corona regulations.